



Zur Eröffnung der Ausstellung
Querschnitt - Pupille-Kunst im Praxis Institut
 am Sonntag, den 8. März 2020 um 16 Uhr im Praxis Institut
 für systemische Beratung Süd, 1. OG, Ulanenplatz 6,
 63452 Hanau, laden wir Sie, Ihre Familie und Ihre Freunde
 herzlich ein.

Begrüßung durch Herrn Rainer Schwing
 Leiter und Inhaber des Instituts
 sowie durch Frau Martina Roth
 Vorsitzende der Pupille

Musikalisch wird die Veranstaltung mit jazzigem Saxophon begleitet.

Die Künstlerinnen und Künstler der Pupille Künstlervereinigung
 Hanau freuen sich auf Ihren Besuch.
 Eintritt kosten- und barrierefrei!



Die Ausstellung ist öffentlich vorerst nur am Tag der Eröffnung zu sehen.

Mit freundlicher Unterstützung des Fachbereichs Kultur, Stadtidentität und Internationale Beziehungen der Stadt Hanau. *** www.pupille-art.de *** Gestaltung: Bettina Goetz

